

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

POLÍTICAS SOCIALES

DERECHOS SOCIALES

FOMENTO

DESARROLLO ECONÓMICO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

DESARROLLO RURAL, ADMINISTRACIÓN LOCAL, Y MEDIO AMBIENTE

El Gobierno de Navarra se plantea contar con una dirección general específica para Justicia

Así se lo ha trasladado esta mañana la consejera Beaumont al presidente del Tribunal Superior de Justicia, Joaquín Galve, durante una reunión de trabajo

Jueves, 30 de julio de 2015

La consejera de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia, M^a José Beaumont, ha mantenido esta mañana una reunión de trabajo con el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Navarra, Joaquín Galve, en la que le ha trasladado la intención del Gobierno foral de crear una dirección general específica para Justicia.



M^a José Beaumont y Joaquín Galve durante la reunión de trabajo.

Cabe recordar que, actualmente, la estructura de este Departamento cuenta con la misma dirección general para los asuntos relacionados con Presidencia y con Justicia.

Según le ha manifestado la consejera al presidente del TSJN, el ámbito judicial tiene contenido suficiente para disponer de una dirección general propia y autónoma. "El hecho de que exista una unidad con dedicación plena a la Justicia redundará sin duda en una mejora del servicio que se presta a los ciudadanos", ha subrayado M^a José Beaumont.

Durante el encuentro, que ha tenido lugar en el Palacio de Justicia, Joaquín Galve ha informado a M^a José Beaumont del resultado de los últimos informes relativos al funcionamiento de la Justicia en Navarra y le ha trasladado que Navarra es la Comunidad con competencias en Justicia que menor porcentaje ha invertido en este ámbito a lo largo de los últimos años. En este sentido, la consejera se ha comprometido a estudiar la propuesta que el TSJN le remita sobre el incremento del presupuesto para el próximo año.

Durante su visita al Palacio de Justicia, la consejera de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia también se ha reunido con la presidenta de la Audiencia Provincial de Navarra, Esther Erice, y con el secretario de Gobierno del TSJN, Francisco Javier Isasi. Finalmente, la consejera ha saludado personalmente a varios magistrados, tanto del Tribunal Superior de Justicia como de la Audiencia Provincial, así como a personal de la

Administración de Justicia.